

ECONÓMICAS

Más bonos del tesoro en manos de personas particulares



Publicado 3 meses atrás - 10/07/2024
Por Giovanni Pérez Fotógrafo: Mariano Macz



De los 500 millones de quetzales en Bonos del Tesoro destinados este año para pequeños inversionistas, ya han sido colocados 37.94 millones, informó ayer el Ministerio de Finanzas Públicas.

Esta semana, mediante el mecanismo de ventanilla, fueron asignados 70 mil quetzales, de los cuales 20 mil vencen el 21 de mayo de 2025, y tienen un rendimiento de seis por ciento anual. El resto, 50 mil, al 19 de mayo de 2027, con interés del 6.25 por ciento.

David Casasola, analista del Centro de Investigaciones Económicas Nacionales (CIEN), detalló que esta medida es utilizada por el Gobierno para financiar su presupuesto y que permite a particulares acceder a beneficios de inversión que dan los Bonos del Tesoro.

La cartera de Finanzas recalcó que continuará con las ofertas por medio de los agentes de bolsa autorizados.

Las personas particulares pueden invertir desde 10 mil quetzales y hasta 50 mil. A cambio reciben una tasa de interés que va del seis a 6.25 por ciento anual, según la fecha de vencimiento.

El monto global adjudicado de Bonos del Tesoro, incluyendo las licitaciones, asciende a 6 mil 956.55 millones de quetzales.

<https://dca.gob.gt/noticias-guatemala-diario-centro-america/mas-bonos-del-tesoro-en-manos-de-personas-particulares/>